

BAB VI PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah peneliti lakukan maka dapat disimpulkan bahwa, fungsi paguyuban wali murid SMPN 25 Padang Provinsi Sumatera Barat yaitu sebagai berikut:

Pertama, Paguyuban wali murid Paguyuban adalah perkumpulan wali murid dalam kelas. Paguyuban dibentuk oleh wali murid, diketuai oleh wali murid. Paguyuban ini merupakan wadah informasi wali murid dalam menyalurkan informasi-informasi yang bermanfaat. Wali kelas memfasilitasi wali mrid untuk membentuk grup WA agar dapat memberikan informasi. Grup ini dijadikan media untuk berkomunikasi dengan wali kelas dalam proses pembelajaran. Didalam paguyuban ini lah wali murid dapat mengetahui bagaimana anaknya disekolah, seperti mengetahui nilai, tugas, dan informasi- informasi yang bermanfaat lainnya melalui WA grup paguyuban wali murid ini.

Kedua, Paguyuban wali murid juga berfungsi dalam meningkatkan motivasi belajar anak di sekolah. Keaktifan orang tua dalam paguyuban memberikan dukungan berupa motivasi, kehadiran dalam kegiatan paguyuban, pemberian ide dan saran, serta komunikasi antara orang tua dan sekolah dalam rangka meningkatkan motivasi belajar anak.

Ketiga, Paguyuban wali murid memiliki fungsi yang sangat penting dalam memajukan sekolah. Paguyuban wali murid hanya menjalankan rencana yang telah direncana oleh pihak sekolah demi meningkatkan mutu pendidikan anak

disekolah serta dapat memajukan sekolah agar menjadi sekolah favorit yang diminati banyak orang. Bentuk kerja sama yang dirancang pihak sekolah dan paguyuban wali murid adalah dengan membantu memberikan soal-soal UMPK tahun lalu kepada sekolah agar siswa dapat belajar agar di terima di sekolah negeri terbaik nantinya. Maka kerja sama antara paguyuban wali murid dan pihak sekolah harus terjalin dengan baik agar dapat meningkatkan mutu pendidikan anak sehingga anak dapat diterima di sekolah negeri terbaik.

Keempat, Paguyuban wali murid ini juga sangat membantu wali kelas dalam melengkapi sarana dan prasarana sekolah, misal dalam menciptakan kenyamanan siswa dalam belajar maka paguyuban menyepakati menyumbang membelikan kipas angin, memperbaiki loker serta mencat kelas masing-masing agar siswa nyaman dalam belajar. Dan sebagaimana paguyuban ini juga menyumbang membelikan komputer untuk sekolah agar siswa dalam ujian UMPK di sekolah ini dengan nyaman, tidak lagi menumpang ke sekolah lain untuk ujian UMPK.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas, ada beberapa saran yang dapat peneliti kemukan, yaitu:

- a. Kepada paguyuban wali murid yang tidak aktif, diharapkan fungsi paguyuban wali murid ini dapat ditingkatkan lagi agar dapat menciptakan suasana belajar anak yang nyaman serta dapat memberikan inovasi baru dalam paguyuban wali murid.

- b. Kepada kepala sekolah, diharapkan dapat slalu memberikan dukungan dalam kegiatan maupun program yang dibuat oleh paguyuban wali murid demi kemajuan sekolah yang lebih baik. Serta diharapkan kepada pihak sekolah untuk menjadi patner kerja yang baik bagi paguyuban wali murid dan menjalin komunikasi yang baik antara pihak sekolah dengan paguyuban wali murid. Paguyuban wali murid juga diharapkan mampu bekerjasama dengan pihak sekolah dan menjadi patner kerja bagi kepala sekolah. Selain itu paguyuban wali murid harus melaksanakan fungsinya sebagai mana mestinya tidak hanya sebagaian saja tetapi seluruh anggota paguyuban juga harus ikut bekerja, serta wali kelas dan anggota paguyuban wali murid harus bekerja sama dalam membangun sekolah yang baik.
- c. Bagi wali kelas juga diharapkan mampu menjalin hubungan baik dengan paguyuban wali murid, karena paguyuban wali murid merupakan penghubung antara wali murid dengan pihak sekolah dalam menyampaikan aspirasi mereka. Bagi peneliti selanjutnya penelitian ini bisa dijadikan bahan rujukan dan pedoman yang bermanfaat dan menambah wawasan membaca bagi peneliti selanjutnya.